

## Dorong Kemajuan Ekonomi Nelayan, DKP Ende Salurkan Bantuan Waring dan Cooler Box untuk 26 Kelompok Nelayan di Nioniba

Muhamad Yasin - ENDE.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 3, 2021 - 07:17



*Sardin S.Pi, Kepala Bidang Pengembangan Perikanan Tangkap (kanan), Alimudin, Ketua Kelompok Nelayan Rejeki Berkah (kiri)*

ENDE - Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kabupaten Ende Kamis (02/12/2021) kemarin, menyalurkan bantuan waring dan juga cooler box kepada para kelompok nelayan di Dusun Nioniba, Desa Kebirangga, Kecamatan

Maukaro, NTT.

Bantuan tersebut merupakan jawaban atas proposal yang diajukan para kelompok nelayan di wilayah itu kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Ende melalui DKP Kabupaten Ende sejak beberapa waktu lalu.

Sardin, Kepala Bidang Pengembangan Perikanan Tangkap DKP Ende mengatakan, jumlah bantuan yang disalurkan DKP Ende kepada kelompok nelayan di Dusun Nioniba diantaranya waring sebanyak 200 roll dan cooler box sebanyak 3 buah.

Dimana kata Sardin, bantuan 200 roll waring itu diperuntukan kepada 25 kelompok nelayan khususnya kelompok nelayan yang memiliki bagan/kelong. Sementara bantuan 3 buah cooler box tersebut untuk kelompok nelayan dibidang tangkap sekaligus pengecer.

"Kalau alokasi bantuan disana tu (Nioniba-red), ada bantuan waring ikan sebanyak 200 roll. Dan 200 roll itu untuk 25 kelompok nelayan yang memiliki bagan. Jadi setiap bagan masing-masing mendapat 8 roll. Kalau bantuan 3 buah cool box itu untuk satu kelompok saja yakni kelompok bidang tangkap yang diketuai oleh Bapak Alimudin," ujar Sardin kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), Kamis (02/12) malam.

Dia juga menambahkan, bantuan waring dan juga cooler box tersebut diambil dari Anggaran Pendapatan dan Belanja (APB) II perubahan 2021 Kabupaten Ende.

Lebih jauh Sardin menuturkan, dengan adanya bantuan itu diharapkan kelompok nelayan dapat memanfaatkan secara baik serta menjadikan bantuan itu sebagai sarana pendukung guna mendorong kemajuan perekonomian.

"Itu APB II Perubahan 2021. Harapan kita dari Dinas Kelautan dan Perikanan Ende dengan bantuan yang diberikan bisa dimanfaatkan dengan baik agar bisa meningkatkan ekonomi kelompok nelayan di Dusun Nioniba. Dengan bantuan itu juga artinya bisa meningkatkan gairah mereka untuk melaut dan juga untuk mencari ikan guna meningkatkan produksi dengan hasil tangkapan mereka," harapnya.

Sementara itu sebagai bentuk terimakasihnya kepada Pemda Ende khususnya DKP Ende, Alimudin Ali Ketua Kelompok Nelayan Rejeki Berkah mengatakan bahwa, jawaban kebutuhan akan sarana pendukung tangkap di laut, Pemerintah Ende selalu menunjukkan atensi/kepeduliannya terhadap masyarakat terutama masyarakat nelayan di Nioniba.

Sebab, kata Alimudin, sarana pendukung tangkap ikan seperti cooler box bagi kelompoknya sangatlah dibutuhkan apalagi memasuki Desember hingga April dimana hasil tangkapan mereka meningkat dan harus membutuhkan sarana tampung yang memadai.

"Atas nama kelompok Rejeki Berkah, saya sangat berterimakasih kepada Pemerintah Ende terutama DKP Ende karena telah menjawab kebutuhan kami. Sarana pendukung tangkap seperti ini bagi kelompok kami sangatlah dibutuhkan apalagi memasuki Desember hingga April kami tidak lagi kesusahan

mencari tempat penampung ikan. Karena juga bulan-bulan tersebut selain memasuki musim penghujan pembeli/peminat ikan sangat sedikit," sebutnya.